

SuS Blau-Weiß Sünninghausen in Saalbach-Hinterglemm



51 Skifreunde haben kürzlich eine Skifreizeit des SuS Blau-Weiß Sünninghausen in Saalbach-Hinterglemm in Österreich erfolgreich abgeschlossen. Es waren sieben Skitage in einer wunderschönen Skilandschaft bei fast guten Schneebedingungen, berichten die Organisatoren dieser Skifreizeit aus dem Sonnendorf Sünninghausen. In den ersten Tagen der Woche war es vielleicht etwas zu warm zum Skifahren, und so präsentierten sich in den Nachmittagsstunden die Pisten etwas sulzig. Das forderte dann natürlich das Können der Skifahrer. Mitte der Woche wurde es kälter und schon war das Skifahren angenehmer. Am letzten Tag schneite es in Saal-

bach noch einmal kräftig. Diese guten Schneebedingungen wurden natürlich noch gerne ausgenutzt. Ohne Verletzte hat man gut gelaunt die Rückfahrt antreten können. Rundum wieder eine tolle Skifreizeit, welche in diesem Jahr bereits zum 13. Mal vom SuS Blau-Weiß angeboten wurde. In der 2. Oster-Ferien-Woche startet noch einmal eine 33-köpfige Skigruppe mit Kindern nach Österreich – Sölden. Diese Familien-Skifreizeit wird schon zum 9. Male in der Vereinsgeschichte angeboten. Die Organisatoren und Teilnehmer wünschen sich „geführten Schnee“ und hoffen, dass auch diese Gruppe unverletzt nach Hause kommen wird.